



雪谷の清流

岩手県立軽米高等学校
学校通信80号
令和5年11月27日発行

・『軽高祭』華ひらけ～expression of us～ 10月13日(土)・14日(日)

10月13日(金)、14日(土)に「華ひらけ～expression of us～」のテーマの下、4年ぶりに一般公開を含めた軽高祭が開催されました。

開会式では「準備をしっかり、軽高祭を成功させましょう。」(生徒会長)、「全力で楽しむよう頑張りましょう」(軽高祭行事委員長)と挨拶がありました。久しぶりの一般公開となる軽高祭で、来場して下さったお客様、そして自分たちも楽しめるような軽高祭にしようという意気込みが感じられました。



初日(13日)のメインは第2学年の総合的探究「カルマイ Research 発表」、企業とのコラボで商品開発まで行ったグループの発表など、各グループがここまでの探究の成果をパワーポイントで発表しました。



一般公開となる2日目(14日)は、3年生有志によるDJやダンスのステージ発表、書道部や美術部の作品展示、家庭クラブ展のほか趣向を凝らした生徒会企画とクラス企画で来場した方々も楽しんでいただけたようでした。PTA企画の「とん汁」も大好評でした。

会場前から校門付近に多くのハイキュー！！さんたちが詰めかけ、混雑が予想されましたが特に大きいトラブルも無く、来場者 383 人を迎えることができました。来場して下さった保護者はじめ一般参観者の皆様ありがとうございました。

【ステージ発表】



【黑板アート】



【作品展示】



【クラス発表等】



準備期間が短く4年ぶりの一般公開とあって要領をつかめず苦勞しながらも、生徒たちは日頃の学習活動の成果を発表しました。成功に向け全校で協力し生徒間の絆を深め合い、軽高祭で生徒は大きく成長出来ました。

軽高祭実行委員会の目標と反省

<目 標> 早め早めに行動して文化祭を成功させよう。

<活動反省> ・時間がない中でも集中して取り組む事ができた。・話し合いや連携が上手くいった。
・多くのお客様を楽しませることができた。

